

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik. Tesis ini di buat untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat bantuan, masukan-masukan serta saran dari berbagai pihak baik secara moril maupun materil. Kiranya bantuan, masukan-masukan serta saran yang diberikan akan dibalas Tuhan YME dengan kebajikan yang berlipat ganda.

Rasa terimakasih tiada terhingga penulis ungkapkan pada Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd. sebagai Pembimbing I, Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd. sebagai Pembimbing II, yang telah begitu banyak memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis. Begitu juga rasa terima kasih, penulis sampaikan pada Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd, Dr. Hamonangan Tambunan, M.Pd , Dr. Abdurrahman Adisyahputra, M.Hum, sebagai narasumber yang begitu banyak memberikan arahan dan masukan dalam rangka menyelesaikan tesis ini dengan sebaik-baiknya.

Tak lupa rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta seluruh staff yang memberikan fasilitas belajar ketika penulis dalam studi,
2. Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. Selaku Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan beserta staff yang banyak memberikan kontribusi dalam menyelesaikan studi penulis,
3. Ayahanda tercinta Anton Silalahi dan Ibunda Mayati Sihotang, sosok yang tegar dan selalu memberikan semangat dan doa yang tulus dan ikhlas serta kasih sayang yang tak terhingga, juga kepada seluruh kakanda Rimhot Silalahi, S.E, Manondang Silalahi S.Kom, Vita Sihombing, S.E, Novalina Sihotang, A.md, yang senantiasa memberikan motivasi serta doa dalam menyelesaikan studi penulis.

4. Seluruh teman angkatan XXIII / B1 Prodi Teknologi Pendidikan Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan : Novita, Nurfuji, Sabrina Hidayana Evy Oktovina Gurning, Nova, Andi, Budiman, Yodia, Ashima, Annisa, Sulis, Theodora, Lia, Herlin, Roida, Hevy, Suriwati, Dian, Etsas, yang senantiasa dalam suka dan duka terus bekerja sama dengan penulis dalam menyelesaikan studi,
5. Bapak Paulus R. Girsang, M.Si, selaku Kepala Sekolah SMP Budi Murni 1 Medan yang telah memberikan bantuan dan dukungannya kepada penulis dalam melakukan penelitian.
6. Ibu Masnah Parangin-angin S.Pd dan Bapak Hisik Symbolon, S.Pd selaku guru Bahasa Indonesia SMP Budi Murni 1 Medan yang telah membantu penulis dalam penelitian.
7. Seluruh adik kosku: Sofa, Annisa, Nisa, Diah, Rina, Kiki, Sukma, Ayunda, Putri, Tiwi, Citra yang tetap member semangat kepada penulis.

Terima kasih yang tiada terhingga dan semoga Tuhan YME senantiasa memberikan rahmatnya atas apa yang telah dan akan kita kerjakan. Amin.

Medan, September 2015

Penulis,



SULASTRI SILALAH

NIM. 8136122054